

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 20. Dezember 2019

Bürgermeister gratuliert zum erfolgreichen Abschluss der Engagement-Lotsen Ausbildung 2019

Die Stadt Mühlheim am Main beteiligte sich dieses Jahr erneut am Engagement-Lotsen-Programm, einem Qualifizierungsprogramm des Landes Hessens und der Landesehrenamtsagentur. Engagierte aus teilnehmenden Kommunen erhalten eine umfassende Ausbildung über fünf Wochenenden, um mit diesem Handwerkszeug in ihrer Kommune das Engagement zu fördern, Projekte zu initiieren und als Ehrenamts-Expertinnen und Experten zu fungieren. Für den diesjährigen Ausbildungsjahrgang konnten Ulrike Huf, Eva Walter und Dirk Weilmünster aus Mühlheim gewonnen werden. Bei einem Treffen mit Bürgermeister Daniel Tybussek erläuterten sie ihre Projektidee „Jung und Alt – Hand in Hand“, das als generationenübergreifendes Angebot den Wissensaustausch und die Begegnung zwischen der jüngeren und älteren Generation ermöglichen soll.



Bürgermeister Tybussek dankte für den Einsatz: „Es freut mich, dass wir neue Engagement-Lotsinnen und –Lotsen ausbilden konnten, um so die bereits gut funktionierende Engagementförderung vor Ort zu stärken. Dass sich die Engagierten dem so wichtigen Bereich der generationenübergreifenden Angebote widmen wollen ist ein Gewinn für unsere Kommune.“ Schon seit 2004 sind in Mühlheim ausgebildete Engagement-Lotsinnen und -Lotsen aktiv und beraten in kleinen Teams Vereine und Organisationen oder starten und begleiten soziale Projekte, wie zum Beispiel das 2017 eröffnete Kontakt-Werk, Zentrum für bürgerschaftliches Engagement.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de